



ARMAN FESTIVALES EN LAS CAPITALS

Celebran la aprobación de la Reforma Judicial

Miles de ciudadanos se dieron cita en las principales plazas cívicas, parques y calles de todo el país, con el fin de celebrar la Reforma al Poder Judicial aprobada por las cámaras de Diputados y Senadores, así como por los Congresos locales.

El festejo en Zacatecas fue encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum, quien reconoció que esta reforma hace realidad una demanda de todas y todos los ciudadanos para elegir de forma democrática los diferentes cargos al Poder Judicial el siguiente año. Este cambio permitirá que los mexicanos puedan votar por jueces, ministros y magistrados el próximo primero de junio del 2025.

“Entre todos y entre todas vamos a transformar el Poder Judicial, sobre todo desde la base, desde el pueblo de México, por eso hace unos días dije: queremos muchos Benitos Juárez en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, por

eso luchamos durante tantos años, por la justicia”, expresó.

Esta dinámica estuvo vigente en todo el país, luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) desestimara la acción de inconstitucionalidad contra la Reforma al Poder Judicial que plantea la elección de jueces, juezas, ministras, ministros, magistradas y magistrados, se lleva a cabo la celebración de este triunfo para el pueblo, la Constitución y el Estado de Derecho en México.

El llamado al festejo fue convocado hace unos días por la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, después de que la reforma quedó tal y como se publicó en el *Diario Oficial de la Federación (DOF)*.

Simpatizantes de la *Cuarta Transformación* se dieron cita en las capitales y otras ciudades importantes de Baja California Sur, Campeche, Ciudad de México, Colima, Chiapas, Estado de México, Guerrero, Hidalgo, Michoacán, Morelos, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz, Yucatán, Zacatecas, entre otros.



En estados como Veracruz, destaca la movilización de Xalapa, con la presencia de simpatizantes que se dieron cita en la Plaza Lerdo; mientras que en Baja California Sur los festejos estuvieron encabezados por diputados federales, diputados locales y líderes del movimiento en el parque "Los Mangos" de La Paz.

Estos actos contaron con la presencia de liderazgos nacionales de la *Cuarta Transformación*, como el senador Gerardo Fernández Noroña, quien, desde Puebla, expresó que la reforma es un ejemplo para el mundo en la conformación de un nuevo sistema de justicia electo por el pueblo.

CONVOCATORIA

EL LLAMADO al festejo fue convocado hace unos días por la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde

CORTESÍA: PRESIDENCIA

